
Кыргызского

г. Бишкек

председатель Ученого совета
Ученый секретарь

протокол лъ10
заседания Ученого совета

авиационного института им. И. Абдраимова

от 30 июня 2021 г.

У.Э. Курманов
н.Ш. Сальпиева

ПОВЕСТКА ДНЯ

1. отчеты заместителей директора по итогам текущего учебного Года
заместители директора

2. Отчет о работе Ученого совета за 2020-202l уч. год
Сальпиева Н.Ш.
Отчет директора о деятельности КАИ за 2020 год.
учебный год.
Разное.

ход заседания:

заседание Ученого совета открыл председатель Курманов у.э.
ПоприветствовalJI всех коллег на очередном заседании Ученого совета.

по первому вопросу с отчетом по итогам текущего учебпоrо года выступили
заместитель директора по учебной работе Садовская О.А., заместитель директора
по воспитательной работе Эмчиева А.м., заместитель директора по науке
Советбеков Б.С.

председательствующий предложил принять к сведению отчеты заместителей
директора и поставил вопрос на голосование.

По результатам голосования: За-все, Против-нет, Воздержal,,Iись-нет. Принято
единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
1.Принять к сведению отчеты заместителей директора.

по второму вопросу выступила Ученый секретарь Ученого совета Сальпиева
н.ш. о работе Ученого совета за 2020-202l уч. год. Сальпиева н.ш. отметила, что
за отчетный период состоялось 11 заседаний, из них 2 внеочередных заседания (l.
О рассмотрении кандидатур студентов на участие в конкурсе по нiLзначению
Президентской стипендии студентам очной формы обучения высших учебных
заведений Кр; 2. об оказании финансовой помощи пострадавшим в результате
событий 28_30 апреля 202I г. на кыргызско-таджикском участке государственной
границы). Работа Ученого совета в целом соответствует утвержденному плану
работы.

председательствующий предложил принять к сведению доклад Сальпиевой
Н.Ш. и поставил вопрос на голосование.

По результатам голосования: За-все, Против-нет, ВоздержЕL,Iись-нет. Принято
единогласно.

- Ученый секретарь

Задачи на 2021-2022з.

4.



ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению информацию Сальпиевой Н.Ш. о работе Ученого

совета за2020-2021 уч. год.

По третьему вопросу выступил директор Курманов У.Э. с отчетом о
деятельности КАИ за 2020 год и о задачах КАИ на 2021,-2022 учебный год.

Председательствующий предлох(ил принять к сведению директора Курманова
У.Э. и поставил вопрос на голосование.

По результатам голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. Принято
единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению информачиtо директора Курманова У.Э. о

деятельности КАИ за 2020 год и о задачах КАИ на202|-2022 учебный год.

В разном выстуtIила заместитель директора по учебной работе Садовская
О.А. и представила на утвер>Itдение Ученому совету Положение <Об управлении
информацией и доведения ее до обrцественности)) и Положение ко комиссии
безопасности полетов и авиационной безопасности Кыргызского авиационного
института им И, Адраимова>.

Члены Ученого совета рассмотрев предложенные документы, одобрили и

рекомендовали к утверждению.
По результатам голосования : За-все, Против-нет, Воздержались-нет. Принято

единогласно.
ПОСТАНОВИЛИ:

1. Утверлить Положение кОб управлении информацией и доведения е9 до
общественности)),

2. Утвердить Положение (О комиссии безопасности полетов и
авиационной безопасности Кыргызского авиационного института им И,
Адраимова>.

В разном выступил председатель Ученого совета Курманов У.Э. и
представил список номинантов на получение Почетной грамоты от Министерства
образования и науки Кыргызской Республики. На сегодняшний день от структур
Авиационного института поступили документы б кандидатов на получение
Почетной грамоты от Министерства образования и науки Кыргызской Республики:

1. Аскарова Назгуль Аскаровна;
2. Назарова Чинаргуль Маматовна,
3. Исмаилова Жыргал Куоейиновна,
4. Абдыкадыр кызы Гyлзада;
5. Асабов Евгений Анатольевич
6. Горьковой Александр Владимирович

Выступили:

М.Е. Жороев - Считаю, что всо представленные кандидаты достойны на
получение почетноЙ грамоты с учетом их стажа работы в институте, все документы
соответствуют требованиям.



Завьялов С.В. - Поддерживаю продложение о награждении выдвинутых

кандидатов и предлагаю поддержать всех кандидатов на получение Почетной
грамоты от Министерства образования и науки Кыргызской Республики одниМ

списком.
Члены Ученого совета Садовская О.А., Эмчиева А.М., Манапбаев Э.Р.,

Матковский В.П, выразили поддержку номинантам на получение Почетной

грамоты.

После заслушивания и обсуяtдения вопроса председательствующий ПОСТаВИЛ

вопрос на голосование.
По результатам голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. Принято

единогласно.
ПОСТАНОВИЛИ:

1. Утвердить списсiк кандидатов на получение ПочетноЙ грамоты оТ

Министерства образования и науки Кыргызской Республики.

Председатель Ученого Совета,
к.т.н., доцент

Ученый секретарь


